

## **LOCAL** | Infraestructuras

## Epremasa renovará hasta finales de año 413 de los 600 contenedores de ruedas existentes en Priego

Iniciativa que se incluye en una campaña que permitirá la renovación del 40% de los contenedores de la provincia

## Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 17 de julio de 2014 - 16:58



Empresa Provincial de Residuos y Medio Ambiente (Epremasa) ha iniciado la sustitución del 40% de los contenedores de ruedas con los que cuenta en las distintas localidades de la provincia en la que gestiona la recogida de residuos, aproximadamente unos 4.200.

La

Así lo anunciaban ayer en Priego la presidenta de la Diputación de Córdoba y Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el diputado provincial de Agricultura y Medio Ambiente, y presidente de Epremasa, Julio Criado, coincidiendo con la puesta en marcha de esta campaña en nuestra localidad, en la que hasta finales de

año se renovará el 68 por ciento de los mismos, alcanzándose un total de 413 reposiciones.

Como apuntaba Criado, "el aspecto de estos contenedores está muy deteriorado, superando en algunos casos los quince años de vida", de ahí que hiciera hincapié en que con esta medida, "la vida media de los contenedores a nivel provincial se bajará hasta los 3 años, con lo que ello supondrá para la mejora del impacto visual, de la estética y la imagen de las calles y plazas, muy demandada por nuestros alcaldes".

Además, el presidente de Epremasa incidía en los nuevos elementos con los que cuentan estos contenedores, "que los hacen menos ruidosos y más fáciles para el lavado, ya que son menos rugosos, disponiendo de todos los elementos de seguridad necesarios para su homologación".

Igualmente, Criado ponía de manifiesto que el inicio de esta campaña en Priego tiene su razón de ser, al ser los contenedores de esta localidad los que en estos momentos cuentan con una mayor vida útil en toda la provincia.

Junto a la renovación de estos contenedores, Julio Criado destacaba como otra de las novedades la limpieza de los mismos una vez por semana durante el verano, "algo que nunca antes se había hecho", puntualizó el presidente de Empresa, que insistió en la línea de mejora de la calidad en la prestación del servicio, "en sintonía con lo que nos piden los Alcaldes".

Por su parte, María Luisa Ceballos destacaba los "beneficios" que esta actuación supondrá para Priego, "porque llevábamos muchos años sin la sustitución de los contenedores", aprovechando la ocasión para agradecer esta inversión que se suma a la de los contenedores soterrados que como apuntaba la Alcaldesa, "han mejorado mucho la imagen de nuestra ciudad". Igualmente, Ceballos hacía referencia a las mejoras tecnológicas aplicadas a los más de 600 contenedores distribuidos en estos momentos por la localidad, "que cuentan con un chips que nos permite determinar el número de lavados o la frecuencia de recogida".

Por otra parte, la también presidenta de la Diputación, incidía en el planteamiento que, desde el primer momento, se realizó por parte de la institución provincial para que Epremasa, "fuera una empresa pública y,

fundamentalmente, que realizase una buena gestión con la que los alcaldes, alcaldesas y vecinos estuvieran contentos".

Reseñar finalmente que los nuevos contenedores incorporarán innovaciones de diseño para facilitar el lavado y mantenimiento de los mismos como paredes internas y externas lisas y, en cuanto a la tapa de los contenedores, se dispondrán de manera estudiada para evitar cualquier retención de agua, y posibilitará la disminución del ruido en las operaciones de recogida y lavado como la insonorización de ruedas y amortiguación del cierre de la tapa.